

Entrevista / Blanca Alcalá Ruiz (Diputada – PRI)

"Sin duda nosotros seguiremos jugando un papel determinante en favor de los mexicanos, de la democracia y así lo demostramos el día de ayer, como lo hicimos en su momento en la Reforma Eléctrica y como también lo hicimos cuando votamos en contra de las leyes que tenían que ver con la militarización, más no así de la prórroga que sí fue una iniciativa del partido. Nos preocupa, sin duda, que si bien logramos atajar esta intentona de debilitar al órgano electoral, de cambiar totalmente el sistema que actualmente tenemos, pues sin duda no deja de preocuparnos que en la legislación secundaria que aprobó la mayoría de Morena y sus aliados, sin duda se trastoca también la autonomía del INE".

https://drive.google.com/file/d/1aMZ0EeZdZdLAT4wXq_HEQnbQdVUkgkN1/view